

20/12/2024 Audiencia: \$287.899 Tirada: \$1.220.250 Difusión: /pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

7.300 7.300 23,59%

Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO







ACTIVIDAD CONTÓ CON LA PRESENCIA DE LA MINISTRA DE SALUD.

Junto a dirigentes y vecinos DISAM lideró primera jornada de cartografía

Más de 50 dirigentes sociales, vecinos y represen-tantes de las FF.AA. llegaron hasta las dependencias del Centro Cultural Junta de Adelanto Arica, para formar parte de la Primera Jornada de Cartografía de la Dirección de Salud Municipal, un espacio de encuentro con la comunidad, que contó con la ministra de Salud, Dra. Ximena Aguilera, en conjunto de la Seremi de Salud, Marta Saavedra, la directora del SSAP, Patricia Sanhueza, la directora de la DISAM Claudia Villegas y el edil de Arica, Orlando

Aguilera destacó el espacio, siendo este un pilar fundamental para difundir y validar el trabajo de nuestros vecinos y vecinas, "Es una muy buena oportunidad que ustedes estén acá, justamente, trabajando con los activos comunitarios por APS Universal".

Entre los puntos importantes que marcó la actividad fue el reconocimiento que recibió la directora de la DISAM, Claudia Villegas, junto a su equipo de profesionales, quienes han trabajado codo a codo en la implementación de la reforma de la APS-Universal en la comu-

Cabe destacar; que los activos comunitarios son las organizaciones funcionales y no funcionales que permiten a la Dirección de Salud Municipal difundir y validar su trabajo. La activa participación de estas nutre a nuestros profesionales sobre los desafíos que tiene el municipio para mejorar la calidad en la salud pública.